

## Frühjahrsaktion „Intakte Umwelt“ im Naturpark Pöllauer Tal!

Am 05. April 2008 fand bereits zum achten Mal die mittlerweile schon im gesamten Naturpark Pöllauer Tal bekannte Umweltsäuberungsaktion „INTAKTE UMWELT“ statt. Diesmal auch unterstützt durch die Aktion „Frühjahrsputz“ des Landes Steiermark. Organisiert wurde sie wieder von der Berg- und Naturwacht, vom Verein Naturpark Pöllauer Tal und von allen Gemeinden des Naturparks Pöllauer Tal.



Diesen Müllberg, bestehend aus 70 Säcken, 21 Kübeln und diverser Sperrgut, konnte ich nicht alleine sammeln!

120 freiwillige Helfer/innen aus den verschiedensten Vereinen sowie auch Umweltbewusste die keinem Verein angehören, fanden sich zu unserem jährlichen Frühjahrsputz ein. Unterstützt wurden wir heuer auch von einer großen Gruppe des Lion Clubs.



In allen anderen Naturpark Gemeinden Schönegg, Pöllauberg, Sonnhofen Saifenboden und Rabenwald wurde die Aktion ebenfalls durchgeführt und ähnlich wie in Pöllau organisiert. Tatkräftig unterstützt haben uns auch die Volksschule Grazerstraße, die Hauptschulen HS1, HS2 und der Polytechnische Lehrgang mit ihren Lehrern und Schülern.

Unser Dank gilt auch der Straßenverwaltung, die die Reinigung der Landesstraßen durchgeführt hat.

Sehr bedenklich finden wir aber die Vorgehensweise von Autofahrern/innen, die ihre Getränkedosen, Flaschen und Verpackungsmaterialien immer öfter entlang der Durchzugsstraßen entsorgen. Helfen Sie bitte mit, diese Personen zum Denken zu bringen.

**Uns sollte immer bewusst sein, dass wir die Natur und den Lebensraum nur von unseren Kindern geborgt haben und handeln wir auch dem entsprechend.**

**Die Natur braucht den Menschen nicht, aber der Mensch braucht die Natur!**

Die Organisatoren bedanken sich noch einmal sehr herzlich bei all jenen die erkannt haben, dass auch ein Naturpark Pöllauer Tal gepflegt werden muss, um für uns und all unsere Gäste schön und anziehend zu bleiben. Wir hoffen, dass uns auch im kommenden Jahr, am ersten Wochenende im April, wieder so viele Naturfreunde tatkräftig unterstützen.